

Indígenas inauguran Centro de Pensamiento

34 personas fueron contratadas para construir el lugar, todas integrantes de la comunidad indígena



JUNIO 5, 2019 EN RISARALDA

Con el fin de brindarle un nuevo espacio a la comunidad indígena del resguardo Altomira, en el municipio de Marsella, en donde puedan realizar actos ceremoniales, así como actividades culturales, lúdicas, educativas y recreativas, Ecopetrol y **Cenit** hicieron entrega de un Centro de Pensamiento a esta comunidad.

En Colombia en los últimos años se ha logrado construir varios lugares como estos que han venido beneficiando a las comunidades indígenas.

Centro

Esta iniciativa se realizó como estrategia de trabajo social de dichas empresas y dando cumplimiento a lo que se concertó en la Consulta Previa ya que en la zona se lleva a cabo la construcción del nuevo tramo del poliducto Salgar-Cartago-Yumbo, entre Chinchiná y Pereira.

“Me siento orgulloso de este sitio porque aquí podemos hacer muchas actividades dentro de este territorio. Podemos conectarnos con nuestra lengua; enseñar nuevamente a las comunidad su relación con las plantas, hacer que las percepciones y sentidos no se pierdan y recuperar la historia”, expresó con optimismo Jonathan Flórez gobernador del resguardo Altomira.

Estructura

En el resguardo se levantaron dos construcciones: una vivienda unifamiliar en estructura de bahareque de guadua encementado, con un área de 84 m2 distribuidos en dos pisos, y un espacio de arquitectura cerrada que conforma tres divisiones independientes para realizar actividades simultáneas, con una dimensión de 340 m2.

“Para nosotros es un logro la preservación de las comunidades étnicas, su relación con el medio ambiente y todo el entorno de los proyectos que se ejecutan alrededor y ancho del país”, agregó José Libardo Soler, líder de Entorno de Ecopetrol.

Como novedad, en esta obra se utilizaron pórticos para incorporar ventanales de grandes dimensiones que aportan luz natural, reduciendo el consumo de energía. También se utilizaron materiales autóctonos, como la guadua y la madera.

La inversión en esta obra fue de \$580 millones y para su construcción fueron contratadas 34 personas, todas integrantes de la comunidad indígena. El Centro de Pensamiento se construyó con todos los estándares técnicos exigidos y en cumplimiento de las normas ambientales vigentes, con el propósito de entregarle a la comunidad un espacio que ayude a preservar sus tradiciones y valores culturales.

En las próximas semanas se hará entrega de otro Centro de Pensamiento para el resguardo Suratena, que también protocolizó acuerdos por Consulta Previa.

52 total views, 52 views today

Compartir



Deja Un Comentario

Iniciar la discusión...

TE PUEDE INTERESAR



Suspensión del servicio de acueducto afectará a Santa Rosa de Cabal y a Dosquebradas



Trabajo instrumental bambuquero será premiado



La MOE reclama la cuota de género



Popular



Invitada

Tweets by @eldiariopereira



El Diario Pereira

@eldiariopereira

Conozca cuales serán los barrios afectados con este corte del servicio de acueducto, esté atento. bit.ly/2WrgXcQ



08



El Diario Pereira

@eldiariopereira

Luego de la demanda interpuesta por el abogado pereirano Daniel Silva Orrego, la Procuraduría General de la Nación solicitó al Consejo de Estado decretar la pérdida de investidura como Senador de la República a Luciano Marín Arango, 'Iván Márquez'.

Embed

View on Twitter

LG DUALCOOL

